



Aprobación es “muy buena noticia”: AMLO

● El presidente Andrés Manuel López Obrador celebró que la Cámara de Diputados haya aprobado en lo general y en lo particular la reforma al Poder Judicial y manifestó que “es muy buena noticia”.

En conferencia de prensa matutina, el Jefe del Ejecutivo señaló que la minuta fue avalada con 357 votos a favor —de Morena, PT y PVEM— contra 130 de la oposición.

“Es muy buena noticia, muy buena noticia, pasa ya al Senado; 357 contra 130”, dijo. ● Alberto Morales y Pedro Villa y Caña